

DOI: 10.18572/2500-0306-2022-3-37-39

Конфликт интересов при организации и проведении избирательной кампании

НАУМОВ ДМИТРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ,

член Территориальной избирательной комиссии района Гольяново города Москвы

avtor@lawinfo.ru

В настоящей статье приводится анализ отдельных положений Федерального закона от 12 июня 2002 г. № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации», применяемых в период проведения избирательной кампании, изучается возможность регулирования правоотношений при возникновении конфликта интересов, как со стороны кандидатов, так и членов соответствующих избирательных комиссий.

Приводятся примеры конфликтов интересов членов избирательных комиссий с правом решающего голоса, которые не являются нарушением законодательства. Изложены предложения автора о возможных вариантах регулирования соответствующих отношений.

Ключевые слова: конфликт интересов, агитационные мероприятия, митинги, избирательная комиссия, пожертвования, кандидаты, избирательные объединения.

Conflict of Interests in Arrangement and Conducting an Electoral Campaign

Dmitry A. Naumov, Member of the Territorial Election Committee of the Golyanovo District of Moscow

This article analyses some provisions of Federal Law No. 67-FZ dated June 12, 2002, On Basic Guarantees of Electoral Rights and Right to Participate in a Referendum of the Citizens of the Russian Federation used during an electoral campaign and their impact on the possibility to regulate legal relations in case of a conflict of interests of both the candidates and members of the respective electoral commissions.

This article contains examples of conflict of interests of the members of electoral commissions with the right of casting vote, which does not violate the law. The author makes proposals on possible options to regulate respective relations.

Keywords: conflict of interest, campaign events, rallies, election commission, donations, candidates, electoral associations.